

# ***México con mayor rezago en créditos bancarios***

El **crédito de la banca comercial en México** continuó expandiéndose en los últimos años y como porcentaje del **Producto Interno Bruto (PIB)** se ubicó en 19.5% en 2013, el máximo nivel alcanzado por este indicador desde que hay cifras disponibles, a partir del 2004.

Sin embargo es muy bajo, si se compara con otros países, y en **América Latina** sólo dos naciones tienen un menor nivel: **Ecuador**, con 19.4 por ciento y **Haití**, con 18.9 por ciento.

Así lo indican las cifras de la Quinta Encuesta de Acceso Financiero del **Fondo Monetario Internacional (FMI)**, donde se destaca que en la región **Perú, Brasil y Chile** tienen cifras de 30.7, 47.1 y 83.5 por ciento en este indicador, respectivamente.

Los mayores registros corresponden a **China**, con 312.7%, seguido de **Chipre y Suiza**, con 189.9% y 176.6%, en cada caso. En el extremo opuesto destacan los países de **África**, donde el crédito de la banca representa apenas 2.3% en **Sudán**, 5% en **Guinea** y 7% en **Yemen**.

Otros indicadores para México muestran que hay **15.3 sucursales bancarias** por cada 100 mil adultos y **21.3 cajeros automáticos** por cada mil kilómetros cuadrados.

**\*Con información de El Financiero**

